



## El medio ambiente - L'environnement

publié le 08/01/2016

A l'occasion de la COP 21 qui s'est tenue à Paris en fin d'année 2015 et en accord avec le programme du palier 2 de langues vivantes, les élèves de 3ème du collège Roger Thabault ont travaillé sur la thématique de l'environnement en cours d'espagnol. Cette séquence pédagogique a permis aux élèves de devenir des acteurs à part entière de la protection de l'environnement en sensibilisant à la fois les élèves mais aussi le personnel de l'établissement par l'intermédiaire d'affiches exposées à l'intérieur du collège. Grâce à leur investissement, ce projet est une réussite. Bravo à eux !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**